

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Cuatro heridas, dos de ellas con pronóstico grave, al salirse su coche de la Autovía de La Barranca en Zuazu

Las labores de rescate de dos de las víctimas han resultado dificultosas y han corrido a cargo de bomberos de los parques de Alsasua y Central

Domingo, 30 de noviembre de 2014

Cuatro jóvenes han resultado heridas, dos de ellas con pronóstico grave, en un accidente ocurrido a las 8.06 horas en la A-10 (Autovía de la Barranca) en el término de Zuazu (Arakil).

El suceso ha consistido en la salida de la vía en el pk. 5,2 de la A-10 del vehículo en el que viajaban en dirección hacia Pamplona las personas que han resultado heridas.



Varios bomberos durante las labores de rescate de las heridas atrapadas.

Las dos jóvenes que viajaban en el asiento trasero, S.Z.O.P, y H.F.C, ambas de 20 años y residentes en Pamplona, han quedado atrapadas en el interior del coche. La maniobra de excarcelación ha resultado dificultosa debido al estado en que ha quedado el turismo y su posición, ya que estaba apoyado sobre el techo, y en ella han participado cuatro bomberos del parque comarcal de Alsasua y ocho del Parque Central (Cordovilla), que han desplazado vehículos de rescate y ambulancias, una de ellas medicalizada. Las dos mujeres han sido trasladadas al Complejo Hospitalario de Navarra con politraumatismos de pronóstico grave.

La conductora del turismo, de 23 años y vecina de Pamplona, ha resultado herida leve, al igual que la ocupante del asiento del copiloto, de 20 años y domiciliada en Pamplona. Ambas han sido evacuadas al Complejo Hospitalario en ambulancias convencionales.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra



El turismo ha quedado a cierta distancia de la Autovía.

ha enviado al lugar dos equipos médicos de guardia de la zona y ambulancias. La Policía Foral ha desplazado patrullas de Seguridad Vial y Seguridad Ciudadana de la Comisaría de Alsasua, que han ordenado el tráfico además de colaborar en el rescate y evacuación de las heridas, y al Equipo de Atestados de Pamplona, que se ha hecho cargo de la investigación de las causas del suceso.

Galería de fotos



El turismo ha colisionado con tres árboles antes de volcar.